

楽しかった歩くスキー

相模原スキー協会
副理事長 山崎七郎

三月二〇日、春分の日だというのに朝から吹雪となるあいにくの天候、降り続く雪を窓越しにうらめしくながめながらの朝食。

九時、貸スキーを履いてゲレンデに集合。雪の中で開会式が始まる。初めて履いた細長いスキーで、よちよち歩きの子供のように馴れ足つきで雪上を動きまわる。講習会は、多忙な中を駆けつけてくれた、嵐・小川両コーチの指導のもとで一時間ほど行われる。幾分かは滑走することができるようになりコースへと飛び出して行つた。



実況中継

ツです。

コース整備や、ポールセットは大変だったのではないか?

十Mの大回転。一本勝負ですから、途中引掛ける3人が多く出そうで

「平塚スキー選手権大会」
平塚スキー協会会長 小林敏一
手づくり大会

木にて、横浜、川崎の大都市をしのぎ総合優勝を獲得したことが契機となり、その翌年の49年に県総体選手選考会の性格をもたせて第一回が開かれました。

最初の頃は、青木湖スキー場で何回か行ないましたが、その後戸田殿場スキー場に比べ、設備は抜群に行っています。この御主ゴルフテントの中には協会役員のなごやかな顔も見えます。

五十嵐会長、昨夜の開会式はいかがでした?

今朝着、昨夜遅く着いた選手が多い為、エントリー一百五十名近い選手の三分の一程度の出席でした。

正指導員検定合格者

阿部 佳郎 (伊勢原) 湘南スキー高原 照夫 (小田原) 神奈川雪友山口 利雄 (小田原) 神奈川雪友大瀬 泰藏 (相模原) 相模ハーモニーライ

小林 善雄 (横浜) 横浜市役所大川 広志 (相模原) 雪友細川 直行 (平塚) 平塚茂木三四郎 (横浜) 横浜市役所江並 一己 (横浜) ファルケン松本 伴之 (横浜) シーフエル佐藤 仁志 (相模原) 相模ハーモニーライ

教えた。松浦、柴田、野地、片、倉金、鶴淵の各先生をはじめ諸先輩にアドバイスをいただいた。皆さん、多分あまり下手な私に驚かれたと思うが、2月の中旬、先生の指導を受けたあと、準指導者と三人で半日、ロングコースをすっとパラとジャンプターンですべりにすべり、何かつかめた気がした。

やるだけのことはやった、と心が静まり、覚悟が決まったのはその後のことである。

受検会場の宿舎とりは、受検者同志連絡をとり、横浜の遠又さんのがすばらしい交渉力を發揮して、最も条件のよい本部宿舎を確保して下さった。この件に限らず受検者同志の協力体制は、心強いものである。

検定会ははじて天候に恵まれた。

実力相応だろうが、残念である。あだたら会場に限って言えば、私が、そういう追いこみタイプだからで、コツコツ型の人は勿論早く始めた方がよいに決っている。

筆記試験の勉強は、手につかなかつた。必死にやつたのは2月に入つてからである。もつともこれは私が、そういう追いこみタイプで、コツコツ型の人は勿論早く始めた方がよいに決っている。

雪上練習は、やつた。職場に断つて、一月から土曜は全部休むこととした。たまたま今年に限つてそれが可能だったからで、これをはずと、もう4~5年は巡つてきそうもないチャンスだつた。

雪上練習は、やつた。職場に断つてからやればよいと決めて、良い位置にのること、ショートループを細くしてキレのターンにすることだけを心がけた。

上手な方にはどんどん迫つて、まだ私の方がマシだ、という方

もいる。靴だけは後で生徒も先生も苦労するから念入りに合わせるようしている。

もかくも合格した、ということが、同じような条件の中で苦しんでいた多くの仲間の刺激になつたら、よろこばしい。

具体的に何をしたか簡潔に追つてみると、まず、覚悟を決めた。8月~11月はかなり悩んだ。クラブ、協会、県連の恥ではないか、と、そこそこに陸トレをしながらも揺れ動いていた。

筆記試験の勉強は、手につかなかつた。必死にやつたのは2月に入つてからである。もつともこれは私が、そういう追いこみタイプで、コツコツ型の人は勿論早く始めた方がよいに決っている。

雪上練習は、やつた。職場に断つて、一月から

